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「たつの市新宮地域小中一貫校建設基本設計」へ 

提出された意見及びそれに対する考え方 

 

 

「たつの市市民意見公募手続（パブリックコメント）実施要綱」に基づき、「たつの市新宮地域小中一貫校建設基本設計（素案）」について

の意見公募を行ったところ、市民の皆さんから貴重なご意見をお寄せいただきました。 

 提出いただいたご意見について、内容とそれに対する考え方、意見を参考とした修正内容及び作成した「たつの市新宮地域小中一貫校建設

基本設計」を公表します。 

 なお、意見については、趣旨を損わないように要約しました。また、無記名のものや賛否の結論だけを示した意見、今回の「たつの市新宮

地域小中一貫校建設基本設計（素案）」と直接関係のない意見については、市の考えは示していません。 

 

 

１ パブリックコメントの概要 

（１） 意見募集期間 令和６年８月６日（火） ～ 令和６年８月３０日（金） 

 

（２） 意見提出状況   １件 

 （郵送  ０件   電子メール  ０件   ファクシミリ  ０件    持参  １件）  

 

（３） 意見の内容（項目別） 

たつの市新宮地域小中一貫校建設基

本設計について（１件） 

基本設計全体について（１件） 
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２ パブリックコメントの意見内容 

＜たつの市新宮地域小中一貫校建設基本設計について（１件）＞ 

項目 提出された市民からの意見 件数 考え方 

基本設計全体につ

いて 

１ 小中学生の数（新宮町）は令和１０年４

月開校後もどんどん減少していくと思われ

ます。まず、市において年度ごとの婚姻届け

出数や移住者世帯等の年齢等について統計

を取ることが、施設整備を行う上で大切だと

思います。それを公開し税金が無駄にならな

い審議をしてください。 

一貫校をアピールすること及び反対意見

をおさえる為に投資することは次世代市民

に負担がかかります、 

１ 令和５年７月に策定した「たつの市新宮地域小中一貫校建設基

本計画」においては、令和１２年度までの新宮地域における小中

学生の児童生徒数を推計しております。この児童生徒数の推計に

基づいて小中一貫校建設に係る整備方針を策定し、校舎等の課

題、備えるべき機能及び既存施設の改修等を本基本設計において

示しております。 

２ 学校教育手法の変化を予測してくださ

い。子どもたちは重たいランドセル、手提げ

袋等に多くの荷物を入れて日々通学してい

ます。 

①通学バスのマイクロバスは自治会内の道

路でも曲がれますか。 

②学校教材のデジタル化がどのように展開

されるのでしょうか。教育指導法や宿題のや

り方が変わることでランドセルが不要とな

る時代が来ているのであれば通学バスはシ

１ 通学バスについては、他の自治体の事例を参考にしつつ、小中

一貫校の開校に関して小学校区ごとの調整事項を協議する「小学

校区部会」において地域住民の方々と協議し、進めていきます。 
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ンプルなものでいいと思います。 

③バス停が安全であり天候に左右されない

など、場所の選定については地元の方々との

協議が不可欠だと思います。親が車で送迎す

ることもあるため、車で安全に送迎できるよ

うな広場を学校に設けたり、安全な交差点が

必要となります。 

３ 図書館について、各小学校で保有してい

る図書を寄せ集めるよりも、隣接している新

宮図書館をうまく活用するように再考して

はいかがでしょうか。 

今後、住民が減ることやパソコンやスマホ

の普及により図書館の利用は減ることを考

えると、小中学校内図書館へ投資するのでは

なく家庭で不要な本を寄贈させる等で有効

活用してはどうでしょうか。 

 

１ 小学校施設整備指針において示されているように、図書室は、

普通教室、多目的室等との機能的な連携に配慮して配置を計画す

ることが望ましいと考えています。一方で、新宮図書館との連携

は必要かと考えますので、その連携については今後検討していき

ます。 
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３ 修正一覧表 

項目 修正前 修正後 修正理由 

修正項目なし    

 


